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運営委員会 出席 ２３名 

 

■大会反省 

小泉代表 

トラブルがあり、メンバーにも迷惑を掛けたが、皆で協力し、考えて行動した結果、 

良い大会になったのでは。 

柳田チームもまさか、しまった、と思いがあるのは本人達が一番わかっていること。 

良い経験、勉強になったはず。 

全員でコミュニケーションを取っていけば、乗り越えていけることが出来る。 

今後、次期体制などで使用する際、気を付けていこう。 

 

柳田副代表 

ご迷惑をお掛けし、大変申し訳なかった。 

メンバーに声を掛けてもらい、救われ、支えられ、嬉しかった。 

つめのつめを確認し合うことが仕事の上でも大切。 

 

原副代表補佐 

みんなのおかげで今大会を乗り切れた事を実感しています。 

今後、出来なかった事を伝えていけるように、協力していきたい。 

 

矢嶋副代表補佐 

みんなに支えられ感謝しています。 

タイムスケジュールを担当。少し詰め過ぎた。 

閉会セレモニー時、スライドショー後にお知らせをして、少しトーンダウンした。 

閉会宣言前にスライドショーを入れると良いと思う。 

 

後藤副代表補佐 

前回は静岡で、出来ていない所を、小泉代表に救われていた。 

今回は会場がホテルとは違い、全てをチェックしていかなければいけなかった。 

情報の共有、確認等が重要であり、今後に伝えていきたい。 



林統括副代表 

女性ならではの気遣いなど、気づくことがたくさんあり、とてもよかった。 

奥様や女性など、ヘアメークのオヌキマキさんのセミナーやアルバムカフェに参加される

方が多く大変勉強になったようですが、２日目の最初の長谷川さんや渕本さんや木田さん

の講演も素晴らしく、分科会にするのがもったいないくらいで、ぜひ聴いてほしかった。 

今後は女性ならではの気配りなど、キーワードに考えていければと思う。 

 

伊藤統括副代表 

１日目参加出来ず。 

河村総務作成の事業計画報告書を使用し、引き継いでいければ。 

女性、スタッフの参加費がリーズナブルで参加しやすくよかった。 

今後も続けていければ、動員や運営費の方も良くなっていくのでは。 

 

密岡事務局 

アルバムカフェ、少人数の参加でしたが、ありがたかった。 

 

河村総務 

他力。参加したスタッフがやる気になっていて、うれしかった。 

運営以外の若いメンバーに手伝ってもらい、快く動いてくれた。 

 

亀井会計 

会計はこれからが大会。（支払等） 

意識が高くなってきた。２日目の朝など、しっかり集合出来るようになっている。 

逆に運営委員が、設営やおもてなし等、もっと意識を高くしていかなければいけない。 

 

丸山総務補佐 

運営以外のメンバーや、参加したスタッフさんにもお手伝い頂き、ありがたかった。 

Ｂ会員への対応（ブースを回り、インタビュー形式でのアピール等）がよかった。 

その後も檀上に上がって頂き、１社ごとにアピールしていた時は全員着席して聞いていた。 

送付した案内状に、４階と記載していなかった。わからない人がいた。（クレーム） 

 

新海会計補佐（総合司会） 

司会に指名して頂き、協力して出来ました。 

司会をした事によって、大会の見方が変わった。 

余興が山梨担当で、盛り上げて頂き、感謝しています。 

 



角田絆展室長 

２次会からの参加。 

絆展はこれからです。小泉体制ではラスト。チームワークを生かしていこう。 

関東ＡＬＬのメーリングは、公式なものなので、言葉遣いに気を付けてほしい。 

 

島会計補佐 

スライドショーのお手伝いとして、写真のセレクトをした。 

約１５００枚を１５０枚くらいにするが、セレクトは誰でも出来る。負担を軽くしよう。 

奥さんを誘う口実になり、大会自体、とてもよかった。 

 

久保リーダー 

柳田チームはおもしろいチーム。 

講師の方のアテンドにとても気を使っていて、それが結果として良い大会になったのでは。 

 

市原絆展チーフ 

山田氏のアテンドを急に言われ、初めてでわからなかったが、いろいろお話し出来て 

良かった。良い経験させて頂いた。 

カメラ等、貴重品の扱いが、雑になって来ているのでは。もっと意識しよう。 

講師実技でカメラを使用すれば、スナップのカメラが少なくなるのが、わかっているはず。 

事務局に相談などしていくべき。 

懇親会時、ＰＣや携帯の充電などのコンセント使用の問題。会場に確認する事が大切。 

 

三次副代表補佐 

長谷川氏のアテンドを急きょ担当。 

女性なので、柏崎副代表に助けて頂きながら対応した。 

女性が多く、華やかな大会になり、良かった。 

 

遠藤絆展チーフ 

女祭り。いろいろ気づかされ、とても良かった。 

栃木は９名中６名参加。次回は栃木開催。全員参加を目指していく。 

 

古宮副代表補佐 

初めて奥さんが参加した。身を以て体験し、ウキウキして帰る。非常に良かった。 

次回栃木大会は、柏崎副代表が主幹。ご協力お願いします。 

 

 



長谷川絆展チーフ 

２万円の参加費で、たくさんの講師陣を呼べたのがすごい。 

とても良い大会になったのでは。 

 

中野絆展チーフ 

内容の濃い、楽しい大会だった。これからも積極的にお手伝いしていく。 

神奈川メンバーで女性の方の申込みの問題。案内状と申込書の記載が違った。 

今後、作成するとき、細かく注意していくことが大切。 

 

藤田会計監査 

アテンドの問題。講師陣が多く、担当者がどうしても離れてしまう場合の対応。 

女性の参加者（オブザーバー等）に、運営委員が、もう少し対応していければ。 

 

天水総務補佐 

報連相が重要だと、改めて感じました。 

 

 

■連絡報告事項 

河村総務 

カレッジの案内作成の為、早めに資料等の収集をお願い。 

必要なもの、随時お知らせしていく。 

 

角田絆展室長 

絆展リーフレットが、明日（１５日）から、ダウンロード出来る。 

 

アンケートの催促を都県幹事からもお願いします。 

 

市原絆展チーフ 

関東ＰＧＣのＨＰからもリンク出来るようにしているので、都県のメーリングにも 

関東のＨＰのアドレスを載せて頂きたい。 

 

 

■次回運営委員会 

第１３回運営委員会 

日時 ２０１３年３月１３日（水） 

富士フィルム(株)西麻布ビル３号館 ３Ｆ 


